



田村市立都路中学校

学校だより 第9号

令和7年6月9日（月）
発行責任者：校長 佐藤 仁
TEL : 0247-75-2009

めざす生徒像：自らの志を語り、目標に向かって主体的に努力できる生徒

めざす学校像：志を育む学校 学び合い、高め合う学校 信頼され、愛される学校

都路のために

先日、田村市役所産業部商工課から生徒の皆さんへ、令和7年12月オープン予定の都路町複合商業施設愛称募集の依頼がありました。

【趣旨】

（前略）本施設が、復興の拠点として利用される皆様をはじめ多くの市民に親しまれ、愛着を持ってもらえる施設となるよう、本施設の愛称を募集します。

【応募条件】

- わかりやすく親しみやすいもの
- 呼びやすく覚えやすいもの
- 自作で未発表のもの

趣旨や応募条件をふまえ、生徒の皆さんがあつた愛称を考えました。

【1年生】

- Orichみやこ よりみせ 岩井沢フェセラティー 岩井沢商店
- コンパウンド都路 いろはの都 岩井沢 shop 里山の駅「都路」
- 岩井沢ショップ

【2年生】

- みやみや MIXAREA コロンブスの里 灯籠の里 みやこじ堂
- OMCゆたか コトリバニ みや駅 グリーン都路 笑いの場
- 都来都来 みやみや 笑店 光星球建物 みんなの都路
- 都路のおもいやり サンシャイン都路 都路交流センター みんなの苗

【3年生】

- ココから フリスペ都路 みやたむ 都路道の駅 都福
- ランラン みやこじ けっぱれ！ みやこじ よってがっせ フルミヤ

どれもオリジナリティあふれる愛称であるとともに、生徒の皆さんのがふる里都路への温かい思いが伝わってくるものです。中には、東日本大震災後の原発事故により避難を余儀なくされたばかりか、都路に戻ってからも風評被害などに苦しめられた中で、事故前の生活を取り戻そうとご苦労された当時の人々への思いを馳せながら、愛称を考えた生徒もいました。

愛称の中に、「rich（豊かな）」や「笑」、「おもいやり」、「サンシャイン」、「ランラン」、「福」、「けっぱれ」など、温かいことばがたくさんあります。生徒の都路愛を強く感じました。生徒の都路への温かい思いも、日頃、保護者の方や地域の皆様が、生徒の活動を温かく見守り、応援してくださっているからです。

今後も地域に元気や笑顔、勇気を届けられるように教育活動を進めて参りますのでよろしくお願ひいたします。